


2.1. Участникам встречи информацию принять к сведению. 

3. О вопросах IT

Ю. В.Федотов 
Обучающиеся сообщили о проблемах со связью сети Wi-Fi в аудиториях, т.к. часто 

сталкиваются с тем, что с личного ноутбука невозможно подключиться к сети Wi-Fi . 
Первый заместитель директора Института «Высшая школа менеджмента» СПбГУ 

Ю.В. Федотов проинформировал, что данный вопрос должен быть направлен в службу 
технической поддержки Института «Высшая школа менеджмента» СПбГУ. Основная 
проблема сбоев в подключении к интернету в Главном учебном корпусе Михайловской 
дачи является использование не того домена, ссылка на правильный домен была 
предоставлена студентам. 

3 .1. У частникам информацию принять к сведению. 

4. О спортивной деятельности

Ю.В.Федотов 
Присутствующие обсудили другие вопросы, касающиеся спортивной деятельности, 

о возможности приобрести беговые дорожки и другие спортивные реквизиты в спортзал, и 
в Студклуб. 

4.1. Участникам информацию принять к сведению. 

5. О мероприятиях

Ю.В.Федотов 
Присутствующие обсудили планируемые и реализуемые мероприятия, их ресурсное 

обеспечение. В текущем году студенты магистратуры создали клуб, цель которого 
нетворкинг между иностранными студентами, выпускниками и представителями 
компаний, при этом не сумели должным образом подать запрос на ресурсное обеспечение 
своей деятельности. Ю.В.Федотов предложил им действовать по существующей процедуре 

через Студенческий совет ВШМ СПбГУ и УМР. 

5.1.Участникам информацию принять к сведению. 

Председательствующий Ю.В.Федотов 

Секретарь �- И.М.Ким 
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